

ABSTRAK

Wahyu Eka Kurniawan, NIM: 1940210088, Pola Komunikasi Pengasuh Pondok Dalam Membentuk *Soft Skill* Santri Di Pondok Pesantren Al-Anwariyyah Ngemplak Kidul Margoyoso Pati

Penelitian ini membahas tentang pola komunikasi pengasuh dalam membentuk *soft skill* santri (studi kasus di Pondok Pesantren Al-Anwariyyah Ngemplak Kidul Margoyoso Pati). Pola Komunikasi merupakan bentuk atau pola hubungan dua orang atau lebih dalam proses pengiriman dan penerimaan cara yang tepat sehingga pesan yang dimaksud dapat dipahami. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan serta pola komunikasi antara Kiai dan santri dalam membentuk *soft skill* santri dan untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan komunikasi antara Kyai dan Santri dalam membentuk *soft skill* santri di pondok pesantren Al-Anwariyyah, Ngemplak Kidul, Margoyoso, Pati.

Penelitian ini termasuk penelitian deskriptif kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field study*) dimana peneliti melakukan eksplorasi secara mendalam terhadap program, kejadian, proses, aktivitas terhadap satu orang atau lebih dalam penelitian ini terjun ke dalam lapangan langsung. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. *Setting* penelitian yang peneliti lakukan berada di Pondok Pesantren Al-Anwariyyah, Ngemplak Kidul, Margoyoso, Pati. Pola komunikasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah Pola komunikasi primer dan sirkuler dengan bentuk Komunikasi interpersonal dan Komunikasi kelompok.

Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa pola komunikasi sangat berpengaruh dalam proses pembentukan atau pembelajaran di Pondok pesantren. Peran pengasuh dalam membentuk *soft skill* santri menggunakan komunikasi interpersonal yaitu *face to face* antara pengasuh dan santri dan komunikasi kelompok yaitu saat proses pembentukan mengenai *soft skill* kepada santri, sementara faktor penghambat dan pendukung dalam proses pembentukan *soft skill* santri dapat meliputi faktor Eksternal ataupun faktor Internal.

Kata Kunci: Pola Komunikasi, Pengasuh, Santri, *Soft Skill*.